



Les élèves de 6eme ont participé cette année à une action de solidarité : « **UN DESSIN CONTRE LA FAIM** »

Les objectifs, sensibiliser au problème de la faim et de la pauvreté dans le monde et s'impliquer concrètement dans une action de solidarité ont été largement atteint.

La motivation des élèves ainsi que le soutien qu'ils ont reçu dans leurs familles ont permis de collecter 840 euros de dons.

Un très grand bravo et merci pour s'être fait les ambassadeurs de cette grande cause.

**Madame CHAPLART, professeure d'histoire-géographie et d'Enseignement Moral et Civique**

